

## 集落支援だより

皆さんこんにちは!

高デジタル責任者の藤井靖史の矢部佳宏さんや西会津町最替わりで、西会津国際芸術村

薄友喜町長などから講

話を受け、

普段とは異なる視

がから

「地域医療」について

地域おこし協力隊1年目の星野壮祐です。 今月の集落支援だよりでは、8月に西会津 町に訪れたたくさんの大学生の活動につい てお届けします。

講演を受けました。

講師は日

夕方からゲストスピーカーの

地域おこし協力隊 集落支援担当 ほしの そうまけ 星野 壮祐 隊員

康増進課の皆さんの協力を受学生の皆さんは、町役場健者がありました。

ともあり、聞きなれない方言ともあり、聞きなれない方言や初めて見る郷土料理を楽しんでいるようでした。中でもんでいるようでした。中でも内でも西会津町近辺でしか伝内でも西会津町近辺でしか伝承されていないため、私自身承されていないため、私自身が生の皆さんにとって、今回が生の皆さんにとって、今回の活動はたくさんの「はじめの活動はたくさんの「はじめて」を体験できた貴重な機会になりました。

ちが自主的にメンバーを集

宮城県や岩手県のほか、

域医療合宿」と題して学生た西会津町に滞在しました。「地から集まった8人の医学生が

鹿児島県など遠方からも参加

りがとうございました。ご協力いただいた皆さん、あ今回の医学生の受け入れに





※作品はすでに撤去済みでたことを喜んでいました。

ので観覧できません。

新たな価値

(作品)

が生ま

考えるきっかけとなったよう



草木染めの様子

携わった学生の皆さんはもち

地域の皆さんも集落に

ができました。通して、楽しく交流すること地域の皆さんも作品の制作を

拾った木の枝で炭を作り、



完成した権現堂の作品

## 芸大生による作品展示

今回訪れた医学生のほとん

全国から医学生が集結

8月7日~13日まで、

全国

今回の主な活動は、奥川地で布を染めあげました。次にで布を染めあげました。次にで布を使い、「草木染め」という手法でである。とです。まずは、町内ででがです。まずは、町内でがでができる。

と共同で行ったため、学生も程のほとんどを地域の皆さんた。今回の活動では、作業工た。今回の活動では、作業工いに絵を描く「ドローインいに絵を描く「ドローイン

堂を一目見ようと多くの皆さ

作品の完成後は、この権

んが足を運びました。制作に